



Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

wir hatten diese Woche einen gelungenen Start mit der **Aktion Autofreie Schule**. Wir hoffen, bis zu den Herbstferien noch viele gelbe Füße für autofreie Tage sammeln zu können! Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Umstellung Schnelltests auf Spucktests

Die Testpflicht bleibt weiterhin bestehen.

Testungen am Montag, Mittwoch und Freitag

Die Kinder bringen **als Testnachweis** weiterhin den **Teststreifen** mit in die Schule.

Ich möchte Sie heute darüber informieren, dass künftig und bis auf Weiteres nicht mehr die bislang verwendeten Nasenabstrichtests, sondern sog. Spucktests zum Einsatz kommen werden. Es wird keine Auswahlmöglichkeit zwischen den verschiedenen Testformen geben, noch vorhandene Nasenabstrichtests werden wir verbrauchen, bevor die Spucktests ausgegeben werden.

Einige Klassen werden bereits ab Freitag den neuen Test verwenden, ab Montag voraussichtlich alle Klassen.

Damit Sie und Ihre Kinder sich vorab mit dem Testprozedere vertraut machen können, senden wir Ihnen vorab eine Gebrauchsanweisung für das Fabrikt (siehe Anhang). Der Hersteller weist darauf hin, dass 30 min vor dem Test weder gegessen noch getrunken werden soll.

Bitte testen Sie also vor dem Frühstück!

Unter folgendem Link finden Sie ein Demonstrationsvideo:

<https://www.hygisun.de/produkte/covid-19-schnelltest-laien/>

Wir empfehlen Ihnen, das Video vorab mit den Kindern einmal anzusehen.

Herzliche Grüße

T. Müller, Schulleiter